

ARCHIVO EL MERCURIO



EN JUNIO SE REGISTRARON 4.006.499 PERSONAS EN MORA.

Número de morosos se mantiene estable, pero acrecentan sus moras

Al cierre del trimestre abril-junio de 2024 en Chile se registraron 4.006.499 personas en situación de mora, de acuerdo con el 45° Informe de Deuda Morosa que elaboran la Universidad San Sebastián (USS) y Equifax. La cifra representa un descenso de 1% trimestral y 0,1% anual. Actualmente, el 25,6% de la población mayor de 18 años mantiene deudas impagas.

El total de la deuda tuvo un alza tanto trimestral (+0,6) como anual (+4%) y llegó a los US\$9.145 millones, monto que equivale al 2,97% del PIB. La mora promedio ascendió a \$2.170.734 en junio, evidenciando un incremento trimestral (+1,6%) y anual (+4,2%). Para Alejandro Weber, decano de la Facultad de Economía y Gobierno de la USS, "las cifras de morosi-

dad se mantienen estables bordeando los 4 millones de personas. Sin embargo, en este reporte vemos señales de preocupación, en especial, por el fuerte aumento de los nuevos morosos, que hoy totalizan más de 261 mil personas, y el de las personas morosas mayores de 70 años, que superan las 282 mil personas. Esto es señal de una economía que sigue deteriorada,

con un mercado laboral débil con una persistente desocupación en torno al 8,3%, una inflación más persistente y que según todas las proyecciones oficiales superará el 4% acumulado para este año [...] Todas estas señales macroeconómicas impactan negativamente en la morosidad y reducen la probabilidad de caídas significativas en los próximos trimestres".